

Le président Nicolás Maduro signale que la vérité sur le Venezuela se fraiera un chemin



Caracas, 31 mai (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a signalé que la vérité l'emportera sur les campagnes de manipulation, de haine et de mensonges.

Au cours d'une réunion avec des membres du groupe de travail en faveur de la Constituante, Nicolás Maduro a relevé qu'une nouvelle vague de solidarité des peuples du monde avec le Venezuela est en train de se lever à la suite des constantes agressions des axes impériaux.

Au siège du gouvernement, le président vénézuélien a de nouveau appelé le pouvoir populaire à participer au processus de création d'une Assemblée Constituante afin de consolider la paix et la stabilité du pays.

Le processus d'inscription des candidats à membre de l'Assemblée Nationale Constituante a commencé aujourd'hui. Cet organe sera formé de 364 membres territoriaux et 181 sectoriels. L'élection de ses membres est prévue fin-juillet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131290-le-president-nicolas-maduro-signale-que-la-verite-sur-le-venezuela-se-fraiera-un-chemin>



Radio Habana Cuba